
 
 

 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO 
CENTRO DE FILOSOFIA E CIÊNCIAS HUMANAS 
ESCOLA DE COMUNICAÇÃO REUNIÃO DE 
CONGREGAÇÃO  
 

ATA DA REUNIÃO DE CONGREGAÇÃO DA ESCOLA DE COMUNICAÇÃO, ORDINÁRIA,          
REALIZADA SOB A PRESIDÊNCIA DA DIRETORA DA ECO, SUZY DOS SANTOS, DIA 12             
DE AGOSTO DE 2020, ÀS 14:00 HORAS, EM SALA VIRTUAL DO GOOGLE HANGOUT             
MEET, RIO DE JANEIRO.  

 
Compareceram à sessão: Marta Pinheiro - Vice-Diretora, Sandro Torres – Diretor Adjunto de             
Graduação, Evandro Ouriques – Chefe Departamento de Expressão e Linguagens, Paulo Vaz –             
Chefe do Departamento de Fundamentos, Jonas Federman - representante dos professores           
Associados, Chalini Torquato Gonçalves de Barros – representante dos professores Adjuntos,           
Joaquim Welley Martins – representante dos professores Adjuntos, Andreia Resende Barreto           
Vianna – representante dos professores Assistentes, Mauro Lúcio dos Reis Corrêa - representante             
dos Técnicos Administrativos e os professores José Henrique Moreira e Marialva Barbosa. A             
servidora Flavia Martinez Ferreira Cherullo secretariou a reunião. 
 
Havendo número regimental, a diretora iniciou a sessão informando que a ECO ofertou 5.093 vagas               
em 147 turmas no PLE, a maior oferta da praia vermelha, as distribuições dos 46 CHIPS para                 
estudantes de graduação serão distribuídos na ECO nos próximos dias. O ponto 1. Aprovação da               
ata ordinária de 15 de julho/2020 foi aprovado por maioria. Suzy dos Santos apresentou o 2.                
Edital PPGMC para Homologação que foi aprovado por maioria. Paulo Vaz sugere que os              
programas participem de reunião para que junto, com a Congregação, os Programas estabeleçam             
uma política da unidade para vagas de ação afirmativa e para servidores. Marialva Barbosa relatou o                
3. Processo de Afastamento do País pelo PRINT-CAPES de nº 23079.212462/2020-11 da profª             
Marialva Carlos Barbosa. Desde 1998 a professora não sai de afastamento. Esta pesquisa será              
feita em Lisboa num projeto de intercâmbio com diversas instituições no período de março a agosto                
de 2021. Aprovado por maioria, com abstenção da professora interessada, o processo de             
afastamento da professora. Evandro Ouriques relatou o 4. Processo 23079.212929/2020-23 de           
afastamento professora Eleonora Fabião. O afastamento de dará de 01 de outubro a 31 de               
dezembro na Universidade de Nova York para o Projeto de Cooperação. A professora se propõe a                
manter as aulas dado que toda a equipe docente está trabalhando na forma Trabalho Remoto e seu                 
retorno será logo depois do Período Letivo Excepcional que a UFRJ oferecerá em modalidade              
remota. O afastamento foi aprovado por unanimidade. O coordenador de DT, José Henrique             
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Moreira, relatou os 5. Processos de requerimento de descancelamento de matrícula do curso de              
Direção Teatral números 23079.006280/2020-11, 23079.006278/2020-34 e 23079.006279/2020-89       
dos discentes Luiz Felipe de Souza Dias Barenco (DRE1020222030), Davi Palmeira de Carvalho             
(DRE 110038501) e Isadora Rezende Malta (DRE108029902), respectivamente. Estes alunos não           
colaram grau, pois faltam alguns créditos apesar de terem completado trabalhos finais. Os processos              
foram aprovados por unanimidade. Paulo Vaz trouxe nova 6. Banca de progressão Edilson             
Pereira com os membros internos: Liv Sovik e Cristina Ferraz; e membro externo: Renata de Castro                
Menezes, professora do Departamento de Antropologia do Museu Nacional, Siape 2222835. A nova             
banca foi aprovada por unanimidade. Suzy dos Santos apresentou nos 7. Assuntos Gerais a proposta,               
conjunta com a Direção Adjunta de Graduação, de uma menção de louvor pela dedicação e               
comprometimento da Seção de Ensino e dos Coordenadores de Curso durante a implementação do              
PLE, que ocorreu em prazos exíguos e foi executado de forma exemplar. Sandro Torres apoiou um                
voto de louvor. Evandro Ouriques levantou também voto de louvor à Direção da Escola e a Direção                 
Adjunta de Graduação. Paulo Vaz recomenda que o voto também inclua o GT de organização do                
PLE nomeado pelo CONDEP. Marialva Barbosa ressalta a união e espírito de colaboração da              
Comunidade Acadêmica da ECO. Mauro Reis sugeriu voto de louvor aos servidores da CPM Filipe               
Cretton, Joyce Abbade, Alexandre Nascimento e Mauro Reis que se destacaram pela eficiência e              
dedicação ao apoio técnico ao Festival de Conhecimento da UFRJ. Aprovado por unanimidade voto              
de louvor pela implementação do PLE e dedicação dos integrantes da Seção de Ensino. Aprovado               
por maioria, com abstenção de Sandro Torres e Suzy dos Santos, voto de louvor pela formulação e                 
implementação do PLE aos Coordenadores de Curso, Direção Adjunta de Graduação, Direção da             
Escola e a Comissão do PLE. Aprovado por maioria, com abstenção de Mauro Reis, voto de louvor                 
aos servidores que contribuíram como apoio técnico do Festival de Conhecimento da UFRJ. Nada              
mais havendo a tratar, a diretora Suzy dos Santos reassumiu a presidência, agradeceu a presença de                
todos e encerrou a sessão. Eu, Flavia Martinez Ferreira Cherullo, Chefe de Gabinete da ECO, para                
constar, lavrei a presente ata assinada por mim ____ e pela Diretora da ECO, Profa. Suzy dos                 
Santos. 

_________________. 
 

 

 


